
 

 

 

 

休
やす

みの日
ひ

の病 院
びょういん

 午前
ご ぜ ん

08:30 ～ 午後
ご ご

04:00  

いつ？ 病 院
びょういん

 ☎  住 所
じゅうしょ

 

日曜日
にちようび

・祝 日
しゅくじつ

・休
やす

みの日
ひ

 奥 州
おうしゅう

金ヶ崎
かねがさき

休 日
きゅうじつ

診療所
しんりょうじょ

 0197-25-3935 水沢
みずさわ

字
あざ

多賀
た が

21-1 

いつ？ 先生
せんせい

の名前
な ま え

 病 院
びょういん

の名前
な ま え

 

2 日
ふつか

 上田
う え だ

先生
せんせい

 おとめがわ病 院
びょういん

 

9 日
ここのか

 及川
おいかわ

先生
せんせい

 及川
おいかわ

整形
せいけい

外科
げ か

クリニック 

16日
にち

 大歳
おおとし

先生
せんせい

 おおとし消化器科
し ょ う か き か

整形
せいけい

外科
げ か

 

23日
にち

 井筒
い づ つ

先生
せんせい

 美
み

希
き

病 院
びょういん

 

30日
にち

 小見
お み

先生
せんせい

 小見
お み

レディースクリニック 

 

夜
よる

の病 院
びょういん

 午後
ご ご

06:30 ～ 午後
ご ご

09:00  

いつ？ 病 院
びょういん

 ☎ 住 所
じゅうしょ

 

毎日
まいにち

(年 中
ねんじゅう

無休
むきゅう

) 奥 州
おうしゅう

金ケ崎
かねがさき

夜間
や か ん

診療所
しんりょうじょ

 0197-25-3935 水沢
みずさわ

字
あざ

多賀
た が

21-1 

 

日曜日
にちようび

の歯
は

医者
い し ゃ

 午前
ご ぜ ん

09:00 ～ 午後
ご ご

 0:00 

2 日
ふつか

 たかはし歯科
し か

医院
い い ん

 0197-56-3333 前沢
まえさわ

字
あざ

平
たいら

小路
こ う じ

 

9 日
ここのか

 佐々木
さ さ き

歯科
し か

医院
い い ん

 0197-31-1313 江刺
え さ し

西大通
にしおおどお

り 

16日
にち

 さくらかわ歯科
し か

診療所
しんりょうじょ

 0197-51-9030 水沢
みずさわ

佐倉河
さくらかわ

字
あざ

東高山
ひがしたかやま

 

23日
にち

 箱崎
はこざき

歯科
し か

医院
い い ん

 0197-23-4070 水沢
みずさわ

字
あざ

新小路
しんこうじ

 

30日
にち

 すずき歯科
し か

クリニック 0197-31-1811 江刺
え さ し

豊田町
とよたちょう

 

 

子供
こ ど も

救 急
きゅうきゅう

相談
そうだん

電話
で ん わ

 午後
ご ご

 7:00 ～ 次
つぎ

の日
ひ

の午前
ご ぜ ん

08:00 

年 中
ねんじゅう

無休
むきゅう

(毎日
まいにち

)     019-605-9000  

 

日曜日
にちようび

の整骨院
せいこついん

 午前
ご ぜ ん

09:00 ～ 午後
ご ご

03:00 

2 日
ふつか

 星
ほし

整骨院
せいこついん

 0197-25-3742 水沢
みずさわ

福吉
ふくよし

町
ちょう

 

9 日
ここのか

 伊藤
い と う

整骨院
せいこついん

 0197-22-3851 水沢
みずさわ

字
あざ

南大鐘
みなみおおがね

 

16日
にち

 信
まこと

スパイラル整骨院
せいこついん

 0197-35-0894 江刺
え さ し

南大通
みなみおおどお

り 

23日
にち

 田代
た し ろ

整骨院
せいこついん

 0197-23-5188 水沢
みずさわ

太
たい

日通
にちどお

り 

30日
にち

 及川
おいかわ

整骨院
せいこついん

 0197-23-7187 水沢
みずさわ

大手
お お て

町
まち

 

 

  

 

 

休
やす

みの日
ひ

・夜
よる

の病院
びょういん

(6月
がつ

） 

 

 

 

 

 

 

 

【発行
はっこう

】 

奥州市
おうしゅうし

未来
み ら い

羅針盤課
ら し ん ば ん か

 

ILC・多文化
た ぶ ん か

共 生
きょうせい

推進室
すいしんしつ

 

奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 

税金
ぜいきん

(市
し

県民
けんみん

税
ぜい

)の お知らせ
   し

 （ID 538） 

7月
がつ

1 日
ついたち

(月曜日
げつようび

)までに 払
はら

って ください。 

払
はら

うのを 忘
わす

れないように、口座
こ う ざ

振替
ふりかえ

(口座
こ う ざ

を 決
き

めて 支
し

払
はら

う)を 

使
つか

って ください。 

■問
と

い合
あ

わせ：市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

) 納税課
のうぜいか

（☎ 0197-34-2227） 

奥州市
お う し ゅ う し

 多言語
た げ ん ご

情報紙
じ ょ う ほ う し

 
 

2024年
ね ん

 6月
が つ

 

5月
がつ

10日
と お か

、市
し

公式
こうしき

マスコットキャ

ラクター「おうしゅうたろう」が 

誕 生
たんじょう

しました♪ 

 

行
い

く前
まえ

に 電話
でんわ

をして ください

行
い

く前
まえ

に 電話
でんわ

をして ください



 

 

① 行 政
ぎょうせい

相談
そうだん

 

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 1 4 日
じゅうよっか

(金曜日
きんようび

)，28日
にち

(金曜日
きんようび

) 午後
ご ご

01:00 ～ 午後
ご ご

03:00 

市
し

役所
やくしょ

(江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
し し ょ

)市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ 12日
にち

(水曜日
すいようび

) 午前
ご ぜ ん

09:30 ～ 午前
ご ぜ ん

11:30 

市
し

役所
やくしょ

(前沢
まえさわ

総合
そうごう

支所
し し ょ

)市民
し み ん

福祉
ふ く し

グループ 13日
にち

(木曜日
もくようび

） 午前
ご ぜ ん

09:00 ～ 午後 0:00 

市
し

役所
やくしょ

(胆沢
い さ わ

総合
そうごう

支所
し し ょ

)市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ 25日
にち

(火曜日
か よ う び

) 午後
ご ご

01:30 ～ 午後
ご ご

03:00 

 

② 人権
じんけん

相談
そうだん

 

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 06 日
むいか

(木曜日
もくようび

)，20 日
は つ か

(木曜日
もくようび

) 

午後
ご ご

01:30 ～ 午後
ご ご

03:30 
市
し

役所
やくしょ

(江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
し し ょ

)市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ 3 日
みっか

(月曜日
げつようび

) 

前沢
まえさわ

地区
ち く

センター 6 日
むいか

(木曜日
もくようび

) 

若 柳
わかやなぎ

地区
ち く

センター 12日
にち

(水曜日
すいようび

) 

 

③ 消費
しょうひ

生活
せいかつ

相談
そうだん

           

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 (月曜日
げつようび

) ～ (金曜日
きんようび

) 
午前
ご ぜ ん

09:00 ～ 午後
ご ご

05:00 

(受付
うけつけ

は 午後
ご ご

4:00 まで) 

市
し

役所
やくしょ

(江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
し し ょ

)市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ  毎 週
まいしゅう

(月曜日
げつようび

) 

午前
ご ぜ ん

10:00 ～ 午後
ご ご

03:00 市
し

役所
やくしょ

(前沢
まえさわ

総合
そうごう

支所
し し ょ

)市民
し み ん

福祉
ふ く し

グループ  毎 週
まいしゅう

(火曜日
か よ う び

) 

市
し

役所
やくしょ

(胆沢
い さ わ

総合
そうごう

支所
し し ょ

)市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ  毎 週
まいしゅう

(木曜日
もくようび

) 

衣 川
ころもがわ

保健
ほ け ん

福祉
ふ く し

センター  毎 週
まいしゅう

(金曜日
きんようび

) 

 

➃ 無料
むりょう

法律
ほうりつ

相談
そうだん

         

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

  12日
にち

(水曜日
すいようび

)，25日
にち

(火曜日
か よ う び

) 午前
ご ぜ ん

10:00 ～ 午後
ご ご

04:00 

 

⑤ 多重
たじゅう

債務者
さいむしゃ

弁護士
べ ん ご し

無料
むりょう

相談
そうだん

    

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

  05 日
いつか

(水曜日
すいようび

)，18日
にち

(火曜日
か よ う び

) 午前
ご ぜ ん

10:00 ～ 午後
ご ご

03:00 

 

⑥ くらしとお金
かね

の安心
あんしん

相談
そうだん

    

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

  19日
にち

(水曜日
すいようび

) 
午後
ご ご

 1:00 ～ 午後
ご ご

04:00 
市
し

役所
やくしょ

(江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
し し ょ

)市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ  5 日
いつか

(水曜日
すいようび

) 

 

⑦ 年金
ねんきん

相談
そうだん

             

市
し

役所
やくしょ

(江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
し し ょ

)  6 日
むいか

(木曜日
もくようび

) 午前
ご ぜ ん

10:00 ～ 午後
ご ご

03:30 

 

 

相
そう

 談
だん

（6月
がつ

） 

問
と

い合
あ

わせ・予約
よ や く

が できる ところ 

①～⑥ 市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

（☎ 0197-34-2915）   ⑦ 一
いち

関
のせき

年
ねん

金
きん

事
じ

務
む

所
しょ

（☎ 0191-23-4246） 

行
い

く前
まえ

に 予約
よやく

をして ください

行
い

く前
まえ

に 予約
よやく

をして ください

行
い

く前
まえ

に 予約
よやく

をして ください

行
い

く前
まえ

に 予約
よやく

をして ください

行
い

く前
まえ

に 予約
よやく

をして ください



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お知
し

らせ 

Kuu01 

年
ねん

に 1回
かい

 忘
わす

れないで ください 

健
けん

（検
けん

）診
しん

が 始
はじ

まります（ID 13099） 

■なに？  

健
けん

診
しん

では 身体
か ら だ

が 健康
けんこう

かどうかを 調
しら

べます。 

検
けん

診
しん

では 病気
びょうき

かどうかを 調
しら

べます。 

5月
がつ

の 終
お

わりに 今年
こ と し

 健
けん

（検
けん

）診
しん

が ある人
ひと

に、封筒
ふうとう

を 送
おく

ります。 

封筒
ふうとう

の中
なか

に「奥州市
おうしゅうし

検診
けんしん

の おしらせ」が 入
はい

っています。 

詳
くわ

しい内容
ないよう

と 必要
ひつよう

なお金
かね

が 書
か

いてあります。よく 読
よ

んで ください。 

■大切
たいせつ

なことは？  

自覚
じ か く

症 状
しょうじょう

(自分
じ ぶ ん

で 感
かん

じることが できる 病気
びょうき

の様子
よ う す

)が なくても 年
ねん

に１回
かい

 検診
けんしん

を 受
う

けて ください。 

病気
びょうき

を 早
はや

く 見
み

つけることが 大事
だ い じ

です。 

申
もう

し込
こ

みを 忘
わす

れた人
ひと

は、市
し

役所
やくしょ

に 聞
き

いてみて ください。 

■問
と

い合
あ

わせ： 

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

) 健康
けんこう

増進課
ぞうしんか

（☎ 0197-34-2903)、各
かく

総合
そうごう

支所
し し ょ

(江刺
え さ し

、前沢
まえさわ

、胆沢
い さ わ

、衣 川
ころもがわ

) 健康
けんこう

増進
ぞうしん

 担当
たんとう

  

マイナンバーカードの 申請
しんせい

・交付
こ う ふ

（ID 13120） 

マイナンバーカードを 作
つく

ることが できます。マイナンバーカードを もらうことが できます。 

▶時間外
じかんがい

窓口
まどぐち

 

■いつ？ ① 6月
がつ

13日
にち

（木曜日
もくようび

）  ② 7月
がつ

11日
にち

（木曜日
もくようび

） 

■何時
な ん じ

？ 午後
ご ご

5時
じ

15分
ふん

から 午後
ご ご

8時
じ

まで  

▶休 日
きゅうじつ

窓口
まどぐち

(休
やす

みの日
ひ

) （行
い

く前
まえ

に 予約
よ や く

をして ください） 

■いつ？ ① 6月
がつ

29日
にち

（土曜日
ど よ う び

） ② 6月
がつ

30日
にち

（日曜日
にちようび

） ③ 7月
がつ

27日
にち

（土曜日
ど よ う び

） ④ 7月
がつ

28日
にち

（日曜日
にちようび

） 

■何時
な ん じ

？ 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 午後
ご ご

0時
じ

まで   

■持
も

って 来
き

てほしい もの： 運転
うんてん

免許証
めんきょしょう

などが 必要
ひつよう

です。 

■その他
た

： 14歳
さい

から 下
した

の子
こ

どもは 親
おや

と いっしょに 来
き

て ください。  

■どこ？問
と

い合
あ

わせ： 市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

) 市民課
し み ん か

（☎ 0197-34-2223） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

イベント 

Kuu01 

江刺
え さ し

西体育館
にしたいいくかん

バランスボールエクササイズ 

■いつ？ 6月
がつ

15日
にち

（土曜日
ど よ う び

） 

■何時
な ん じ

？ 午前
ご ぜ ん

10時
じ

から 午前
ご ぜ ん

11時
じ

半
はん

まで  

■何人
なんにん

？ 12人
にん

（早
はや

く 申
もう

し込
こ

んだ人
ひと

から） 

■いくら？ 1,000円
えん

 

■申
もう

し込
こ

み？ 6月
がつ

1 4 日
じゅうよっか

（金曜日
きんようび

）午後
ご ご

5時
じ

までに 江刺
え さ し

西
にし

体育館
たいいくかん

に 

■どこ？問
と

い合
あ

わせ： 江刺
え さ し

西
にし

体育館
たいいくかん

（☎ 0197-35-5544） 

奥 州
おうしゅう

宇宙
うちゅう

遊学館
ゆうがくかん

の イベント     

◎6月
がつ

星空
ほしぞら

観望会
かんぼうかい

 

■いつ？ 6月
がつ

8 日
ようか

（土曜日
ど よ う び

）      

■何時
な ん じ

？ 午後
ご ご

7時
じ

から 午後
ご ご

8時半
じ は ん

まで 

■なに？  

① お 話
はなし

「夜空
よ ぞ ら

の星
ほし

で 時
とき

を 知
し

る ～子
し

午
ご

儀
ぎ

について～」   

  ② 星空
ほしぞら

観望会
かんぼうかい

「星座
せ い ざ

を みつけよう ～かみのけ座
ざ

・おとめ座
ざ

編
へん

～ 

■いくら？ ￥0(お金
かね

は かかりません)  ※奥 州
おうしゅう

宇宙
うちゅう

遊学館
ゆうがくかん

に 入
はい

るための お金
かね

は 必要
ひつよう

ではありません。 

◎サイエンスカフェ Page.73「時計
と け い

の歴史
れ き し

と 腕
うで

時計
ど け い

の最新
さいしん

技術
ぎじゅつ

」 

■いつ？ 6月
がつ

16日
にち

（日曜日
にちようび

） 

■何時
な ん じ

？ 午後
ご ご

3時
じ

から 午後
ご ご

4時
じ

まで 

■何人
なんにん

？ 20人
にん

（行
い

く前
まえ

に 申
もう

し込
こ

んで ください） 

■いくら？ 300円
えん

（お茶
ちゃ

と お菓
か

子
し

に 使
つか

うお金
かね

） ※奥 州
おうしゅう

宇宙
うちゅう

遊学館
ゆうがくかん

に 入
はい

るための お金
かね

は 必要
ひつよう

ではありません。 

■講師
こ う し

は だれ？ シチズン時計
と け い

(株
かぶ

) 髙橋
たかはし

正幸
まさゆき

 さん 

◎サンデースクール「今
いま

 何時
な ん じ

？ 時
じ

こくを 知
し

ろう！」  

■いつ？ 6月
がつ

23日
にち

（日曜日
にちようび

）  

■何時
な ん じ

？ 午後
ご ご

2時
じ

半
はん

から 午後
ご ご

3時半
じ は ん

まで 

■だれ？  小学生
しょうがくせい

より 上
うえ

の人
ひと

 

■何人
なんにん

？ 20人
にん

（行
い

く前
まえ

に 申
もう

し込
こ

んで ください） 

■いくら？ 300円
えん

（材 料
ざいりょう

に 使
つか

うお金
かね

） ※奥 州
おうしゅう

宇宙
うちゅう

遊学館
ゆうがくかん

に 入
はい

るための お金
かね

が 必要
ひつよう

です。 

■どこ？ 申
もうし

込
こ

み・問
と

い合
あ

わせ：奥 州
おうしゅう

宇宙
うちゅう

遊学館
ゆうがくかん

（☎ 0197-24-2020) 

① 直 接
ちょくせつ

 行
い

くか   

② 電話
で ん わ

をして ください。 


